



Editorial



EL PP SE RESQUEBRAJA

PUBLICIDAD

20/09/2012 Drogas, prohibición o convivencia

Redacción

En el seminario "Nuevas perspectivas en el estudio de los usos de la droga: del conocimiento a la acción preventiva", organizado por el Centro Mediterráneo de la UGR, se tratará el tema de la omisión de la diferencia y la desigualdad en políticas de drogas, el jueves, 20 de septiembre

En el seminario "Nuevas perspectivas en el estudio de los usos de la droga: del conocimiento a la acción preventiva", organizado por el Centro Mediterráneo de la UGR, el jueves, 20 de septiembre, a las 10 h. abrirá la sesión el psiquiatra Iñaki Márkez, presidente de la Asociación Vasca de Salud Mental, experto en salud pública y drogodependencias e investigador social en áreas de exclusión (violencia, drogas, cárcel, inmigración,...). Hablará sobre las políticas de drogas y abordará el debate existente entre la represión y prohibición de ciertas drogas en convivencia con las políticas sociales actuales.

Las políticas sociales son programas de reducción de riesgos, el marco de diversos planteamientos y programas de actuación que en estas últimas décadas han pretendido dar una respuesta a las diferentes problemáticas asociables a las formas de uso de ciertas drogas. La reducción de daños se ha convertido en la alternativa a los enfoques basados en la abstinencia. Hoy se planteará la posibilidad de una convivencia o la necesidad de una elección.

Asimismo, Nuria Romo, antropóloga del Departamento de Antropología Social de la Universidad de Granada, mostrará a los asistentes los géneros, usos de las drogas y los procesos de medicalización, todo centrado en los usos de drogas entre mujeres. Por su parte Carmen Meneses Falcón, del Departamento de Sociología y Trabajo Social de la Universidad Pontificia de Comillas, hablará sobre "Género y etnicidad, dos categorías relacionadas en el consumo de drogas".



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Enviar Imprimir PDF Compartir Facebook Twitter



Provincia

20/09/2012 El alcalde de Lanjarón asegura que el museo del agua y el tanatorio municipal están totalmente separados.

"No hay ningún motivo por el que haya que devolver la subvención del Museo del Agua ya que permanece abierto durante toda la temporada estival, e incluso durante el pasado invierno ofrecimos la posibilidad, como medida novedosa y ahorrativa, de abrir sus puertas cuando lo solicitara cualquier ciudadano o turista", aseveró Eric Escobedo.

Otros titulares



19/09/2012 CCOO pide a los consejos escolares municipales de Granada y Motril al consejo escolar provincial, que se reúnan para rechazar los recortes en educación y defiendan la escuela pública

Redacción

Otras Noticias en titulares

- Almuñécar - 20/09/2012 - Redacción**
La Peña Misisipi entrega una cesta de frutos tropicales al jugador del CF Granada, Fabián Orellana.
- Almuñécar - 20/09/2012 -**
Los empleados municipales contarán con una guía de atención a los ciudadanos
- Almuñécar - 20/09/2012 -**
"Sietemásuno" presenta en Almuñécar su espectáculo músico-coral "And the winner is..."
- Motril - 20/09/2012 - GP/Motril**
García Fuentes: "Nadie ha hablado de despidos en la empresa pública de limpieza"
- Actualidad - 20/09/2012 - Redacción**
El Ministerio de Fomento deniega el 1% cultural para la rehabilitación del Castillo de Salobreña
- Motril - 20/09/2012 - Redacción**
EL PSOE advierte que la 'hoja de ruta' del PP prevé, además de los despidos de LIMDECO, otros en San Luis y Telemotril
- Motril - 20/09/2012 - Redacción**
El Ayuntamiento de Motril pone en marcha la campaña de voluntariado para la XXIX Media Maratón Internacional
- Motril - 20/09/2012 - Redacción**
El PP - Motril denuncia la falta de responsabilidad de la Consejería de Empleo

Foto Ciudadana

